

Generalversammlung Schützenbruderschaft "St. Martinus" Hellefeld

Zur Generalversammlung lädt der Vorstand der Schützenbruderschaft "St. Martinus" Hellefeld alle Schützenbrüder ein. Die Versammlung findet am Samstag, den 06. März um 20 Uhr in der Schützenhalle Hellefeld statt. Neben dem Jahresrückblick auf das Jubiläumsjahr 2009, mit dem Stadtschützenfest in Hellefeld, sowie dem Kassenbericht, findet auch die Wahl zum Schriftführer der Bruderschaft statt. Auf eine volle Veranstaltung freut sich Hauptmann Udo Hoffmann mit seinem Vorstand.